
Ausschussmitglied Wiens 

Ist der Verwaltung bekannt, ob von den Kunstrasenplätzen im Stadtgebiet eine 
gesundheitliche Gefährdung ausgeht? 

 

 

Verwaltung 

Die Beantwortung erfolgt in der Niederschrift 

 
Antwort der Verwaltung 

Das an unseren Kunstrasenflächen verwendete Granulat bezieht der Hersteller des 

Platzes von einem güteüberwachten Lieferanten aus Deutschland. Die ökologische 

Qualitätskontrolle des Granulates wurde mit Prüfbericht nachgewiesen. 


